

状況に応じた術式の選択こそ、 未破裂脳動脈瘤治療を より確かなものとする



腦神經外科部長兼 腦血管內治療科主任部長

大西 宏之

おおにし・ひろゆき
医学博士。大阪医科大学臨床
教育准教授。日本脳神経外科
学会認定脳神経外科専門医、
日本脳神経血管内治療学会認
定脳血管内治療専門医。日本
脳神経外科学会評議員、近畿
脳神経血管内治療学会世話人

開頭クリッピング術と比較した場合も同様だ。「瘤の形、大きさによつては、開頭クリッピング術の方が安全で確かな効果が期待できるケースがあります。患者さまによつて適切な選択は異なるということです。当院には、いずれの治療においても高い技術を持つ医師が揃つています」と大西宏之医師。

同院は2019年度中に、脳動脈瘤に対する新しい治療法「フローダイバーティ



可能になつてゐる。

「ステント治療」を導入する。従来は実施が難しかった、大きな脳動脈瘤への血管内治療に期待が寄せられる。

また、原因不明の手のふるえを伴う「本能性振戦」には、超音波治療を行う。これまでの外科的な処置ではなく、低侵襲での治療が可能になつていている。

状が出たときには、とにかく早く受診してください」と、大西英之院長は取材中に何度も言つた。「回復期リハビリテーションセンターを併設し、治療後も主治医が寄り添つてケアをします」同院のように、リハビリ施設を備える脳神経外科は決して多くない。患者はもちろん、家族も安心できる。大西英之院長の言葉は、治療がゴールではないということを、私たちに教えてくれる。



兵庫県明石市大久保町江井島 1661-1
[TEL] 078-938-1238
<http://www.onc.akashi.hyogo.jp/>

情熱医療 Professional Doctor プロフェッショナルドクター

イムを逃してしまった。これは問題だと思い、3月5日、24時間の救急対応ができる病院の設立を決意しました」と大西英之院長は振り返る。

脳神経外科に
特化した病院だから実現。
「迅速・安心の診療」

大西脳神経外科病院が開院した2000年当時、脳卒中に対する急性期治療の重要性は、一般的に認知されていたとは言い難い。「治療効果の高いゴールデンタ

脳神経外科部長、大西宏之医師は言う。「脳神経外科の単科病院だから、コメディカルの連携の良さも強みです。手術を含めた治療は医師の力だけで成功するものではありません。全員が同じベクトルを示してこそ、良質な医療が届けられます」

高い技術、充実した設備だけでなく、それらを活かす人、想いを大切にするの

ではない。「何より経験が重要です。指先の感覚の正確性、不測の事態への対応力は、経験なくして向上しません」『低侵襲』安全』という思い込みも正しくない。「どんな手術でも、リスクはつきもので。当院では、万が一術中に脳動脈瘤が破裂した場合であっても、バルーンによつて瘤への血流を一時的に断ち、その間にコイルを詰めるといった対処ができます』

イムを逃してしまった。これは問題だと思い、3月5日、24時間の救急対応ができる病院の設立を決意しました」と大西英之院長は振り返る。

が、大西脳神経外科病院である。